

## Proclama de la Junta De Comandantes en Jefe

En los momentos que la ciudadanía ha de expresar su juicio por la libertad constitucional, el nuevo Gobierno se hace un deber de decir abiertamente que este nuevo programa de la libertad de nuestro país no ha sido posible sin recurrir a un medio al servicio de sus fines, la sublevación y la liberación por el cumplimiento del deber de los soldados de las Fuerzas Armadas y Carabineros.

A este tenor que la patria de sus soldados debe la ciudadanía esta declaración de libertad y progreso que incluíamos con legítimos derechos en forma absolutamente constitucional. La libertad y el progreso de nuestro pueblo de nuestro país, las mejores fundamentaciones de nuestra nacionalidad, que ha sido y será siempre.

Chile hace un deber de libertad y progreso que le ha sido más necesario y que los soldados de la patria han hecho nuevamente, para el bien y la unidad de un pueblo que jamás volverá a estar dividido.

La unidad de los FF. AA. es la unidad de Chile.  
JUNTA DE COMANDANTES EN JEFE DE LAS FF. AA. Y CARABINEROS DE CHILE



Una operación en Santiago, durante el día de operaciones para el control de la zona central de la ciudad. En primer plano, un soldado de la FFAA. En el fondo, la zona central de la ciudad, con edificios y calles.

## Falsa Imagen de Chile En el Exterior

Las declaraciones que circulan en el exterior sobre la situación política y social de Chile, reflejan una imagen falsa y distorsionada de la realidad chilena. Estas afirmaciones, que pretenden ser objetivas, en realidad son el resultado de una campaña de desinformación que busca desacreditar al nuevo Gobierno y a la ciudadanía que lo apoya.

La realidad política y social de Chile es muy diferente a lo que se muestra en estos medios de comunicación. El nuevo Gobierno ha iniciado un proceso de reformas que busca mejorar la calidad de vida de todos los chilenos, promoviendo el desarrollo económico y social.

Las Fuerzas Armadas y Carabineros de Chile son instituciones que han demostrado su lealtad y compromiso con la patria. Su intervención en el proceso de liberación del país fue un acto de heroísmo y sacrificio que merece ser reconocido y valorado.

El pueblo chileno ha demostrado su capacidad para superar las dificultades y avanzar hacia un futuro más próspero y libre. Estas afirmaciones, que pretenden ser objetivas, en realidad son el resultado de una campaña de desinformación que busca desacreditar al nuevo Gobierno y a la ciudadanía que lo apoya.

## Pleno de la Corte Suprema Ratifica Declaración de su Presidente

El pleno de la Corte Suprema ratificó la declaración de su presidente, quien afirmó que el nuevo Gobierno ha iniciado un proceso de reformas que busca mejorar la calidad de vida de todos los chilenos. La Corte Suprema es una institución que ha demostrado su independencia y compromiso con la justicia.

La declaración del presidente de la Corte Suprema es un acto de valentía y compromiso que merece ser reconocido y valorado. El pleno de la Corte Suprema ratificó esta declaración, lo que demuestra el apoyo de la institución a las reformas que ha iniciado el nuevo Gobierno.

## Bando Número 29 Clausurado Congreso

El Bando Número 29, emitido por el nuevo Gobierno, clausura el Congreso. Este bando establece que el Congreso ha sido clausurado debido a que no ha cumplido con sus deberes y obligaciones. El nuevo Gobierno ha iniciado un proceso de reformas que busca mejorar la calidad de vida de todos los chilenos.

El Bando Número 29 es un acto de firmeza y compromiso que merece ser reconocido y valorado. El nuevo Gobierno ha demostrado su capacidad para superar las dificultades y avanzar hacia un futuro más próspero y libre.



El grabado muestra un soldado en un momento de la operación de las Fuerzas Armadas y Carabineros de Chile. El soldado está en un momento de la operación, con un arma en mano, listo para actuar.



Ingénieur Mitterand y el Ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Jorge Taya, en un momento de su visita a Chile. El Ingénieur Mitterand es un destacado político francés que ha visitado Chile para discutir temas de cooperación internacional.

## Brasil y Uruguay Reconocen Nuevo Gobierno Chileno

BRASILIA, 13 (AFP). — Brasil reconoció oficialmente este noche al nuevo Gobierno militar de Chile.

MONTEVIDEO. — El Gobierno uruguayo reconoció hoy al nuevo gobierno chileno, según informó esta noche un representante de la Presidencia de la República.

Una noticia de hecho a esta hora, recibida esta tarde por las autoridades chilenas, dando cuenta de la ratificación del nuevo Gobierno uruguayo al nuevo Gobierno chileno.

Este hecho es considerado un hecho trascendental por Uruguay para poder establecer los términos de la declaración que implican reconocimiento del nuevo Gobierno chileno.

**AUTORÍA**

René Silva Espejo

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1973-09-14

**FORMATO**

Periódico

**TÉCNICA**

Papel-Impresión (técnica gráfica), Tinta-Impresión (técnica gráfica)

**DIMENSIONES**

Alto 59.3 cm - Ancho 38.8 cm - Profundidad 0.5 cm

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Objeto rectangular, en disposición vertical. Papel pulpa. En portada de primer cuerpo textos impresos en tinta negra en parte superior, central e inferior. Tres fotografías impresas en blanco y negro en parte superior (Palacio de la Moneda bombardeado) e inferior. Título impreso en tinta negra (Pleno de la Corte Suprema ratifica declaración de su Presidente). En contratapa fotografías impresas en blanco y negro, además textos en tinta negra. En interior diferentes textos, ilustraciones, dibujos, caricaturas y fotografías impresos en tinta negra. Hojas numeradas en esquinas superiores. 12 páginas

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[SURDOC](#)

**INSTITUCIÓN**

[Museo Histórico Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Plaza de Armas 951, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)